

**Saludos**

Un buen apretón de manos es lo más indicado cuando le presenten a sus posibles socios y cuando se despida de ellos, una vez terminadas las reuniones. Cuando hay más confianza los saludos pueden ser más cercano, se saluda de beso en la mejilla a las mujeres y a los hombres con un abrazo.

Evite tutear en las primeras citas, los cargos medios pueden ser llamados señor, señora o señorita o Don o Doña. El formalismo hace parte de la cultura de los costarricenses.

---

Material  
de consulta  
LEGISCOMEX.com

---